加加德

ドイツにある本校ならではの 現地理解教育や国際交流を 学校長 岩下 清彦

この冬は早くも降雪があり、本格的な冬に向かって寒さも厳しくなってきました。早いもので令和5年・2023年も残すところ1か月になりました。子どもたちは、冬の寒さをものともせず、パウゼの時間に出られる日には校庭で元気よく遊んでいます。

さて、本校では先月も保護者や地域の皆様の多くのご 支援、ご協力をいただきながら多くの行事を実施するこ とができました。現地校との交流をはじめ、校外での学習 を実施し、本校ならではの貴重な体験活動を通して現地 理解教育や国際交流を進めています。

本校の特色ある教育の一つである、現地校児童生徒と本校児童生徒が相互に学校を訪問する交流会についても、先月は小学部5年生が現地校からの受け入れ交流を行い、共に活動することを通して友情を育み、互いのよさを認め合う場、学んでいるドイツ語の生きた活用の場となりました。また、小学部1年生は秋のニッダパーク探検、中学部2年生はパイプオルガン見学など現地ならではの体験もできました。また、ご家庭のご協力を得ながら、中学部1年生は今月、現地校と相互にホームステイやディナーステイを行うなど、国際色豊かな体験活動を予定しています。今後も、現地校との交流、諸施設の見学、校外での学習など学年ごとに様々な現地理解教育、国際交流を進めていく予定です。

学校では12月は2学期のまとめの時期になります。 まとめと振り返りをしっかりと行い、成果と課題を3学期、そして来年度の成長へとつなげていきたいと考えています。18日からの個別面談、三者面談も子供たちのよりよい成長に向けた有意義な時間となりますよう、ご協力をよろしくお願いします。

本格的な寒さはこれからとなります。この冬は、インフルエンザの流行も心配されています。学校では、健康観察や健康管理に努めていますが、ご家庭におかれましても子どもたちが健康で楽しい学校生活が送れますよう、ご協力をよろしくお願いします。

2023年12月1日 発行 フランクフルト日本人国際学校

HP: http://www.jisf.de E-mail: info@jisf.de 広報係第8号

12月 師走(しわす):DEZEMBER

- 1 (金) 中1:ハイネ校交流(受入)
- 4 (月) 小: クリスマス集会
 - 中3:進路面談(~7日)
- 8 (金) 中1:ハイネ校交流(訪問)
- 11 (月) 小5、6:ミニコンサート
- 13 (水)全校朝会
 - 小:縦割り活動
- 14 (木) 中:ミニコンサート
- 15(金)後期委員会
- 18 (月) 個人・三者面談 (~20日) 小1~4: 車いすバスケット体験
- 19 (火) 小5~中: 車いすバスケット体験
- 21 (木) 中: 学部集会
- 22 (金) 終業式

冬季休業 12月23日~1月7日

1月 睦月(むつき):JANUAR

- 8 (月) 3 学期始業式
- 9 (火) 身体測定 (~12日)
- 11 (木) 小: もちつき大会
- 12(金)後期委員会
- 13 (土) 補習校始業式
- 15(月)小:縦割り活動 部活動
- 16 (火) 幼稚部入園説明会
- 17(水)児童生徒朝会
- 18 (木) 部活動
- 21 (日) 中:海外模試
- 22(月)小学部学校説明会 避難訓練 部活動
- 23 (火) 書き初め展 (~26日) 中: 外国語暗唱大会
- 25 (木) 部活動
- 26 (金) 小: なわとび大会
- 29 (月) 中学部学校説明会 部活動
- 3 1 (水) 全校朝会 職員会議

予定は変更になることがあります

